

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Bodenmarkierung Erdbergstraße

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 21. Juni 2018 folgenden

Antrag

Die zuständige MA 28 (*Straßenbau und Straßenverwaltung*) wird ersucht im Bereich der Erdbergstraße Nr. 4 sowie 5-7 gelbe unterbrochene Linien am Fahrbahnrand anzubringen.

Begründung

Laut Anrainern kommt es immer wieder dazu, dass Kraftfahrzeuglenker im besagten Bereich parken und dann seitens der Parkraumüberwachung gestraft werden. In diesem Bereich handelt es sich um eine Fahrbahn mit Gegenverkehr, weshalb zwei Fahrstreifen für den fließenden Verkehr frei bleiben müssen. Somit ist das Parken aufgrund der Fahrbahnbreite verboten. Um das Verbot besser zu signalisieren, könnten am Fahrbahnrand gelbe unterbrochene Linien angebracht werden. Dies wäre eine kostengünstige Variante, um die Zahl der Falschparker zu minimieren und das Parkverbot entsprechend zu signalisieren.

Bez. Rat Jochen KOLLER